
                                重要的是结局 
  
                                  真主جل جلاله的平安和慈悯以及吉庆在你们上。 

                       我从被驱逐的恶魔上求主佑助.奉⾄仁⾄慈的真主之名： 

       美好的祝福和平安在⾄圣صلى الله عليه وسلم上，今后两世的最⾼领袖。哎，贵圣صلى الله عليه وسلم呀，请疼慈
（相助）我们吧；哎，贵圣صلى الله عليه وسلم的索哈⽩们（求主喜悦你们）啊，请关照（相助）我们
吧；哎，道统⾥的筛赫⼤⼈们（求主纯洁你们⾼贵的机密）啊，请照看（相助）我们
吧，请照料（相助）我们吧；哎，⽑俩纳·⼤筛赫·阿⼘杜拉·发伊兹·达厄斯塔尼（求主
纯洁筛赫的机密），请照料（相助）我们吧；哎，⽑俩纳·筛赫·纳泽姆·哈格尼（求主
纯洁筛赫的机密），请提拔（相助）我们吧；我们的教团建⽴于联谊，益处来⾃于团
体。 

  
       奉⾄仁⾄慈的真主之名： 

  إنِ تسَْخَروُا۟ مِنَّا فَإِنَّا نسَْخَرُ مِنكُمْ كَمَا تسَْخَروُنَ (38) فسََوفَْ تعَْلَمُونَ مَن يَأتِْيهِ عَذَابٌ يخُْزِيهِ    

     （《古兰经》11：38-39），“如果你们嘲笑我们，我们也必定要像你们嘲笑我们⼀
样嘲笑你们。你们将来就知道谁要受凌辱的惩罚。” 来⾃伟⼤真主جل جلاله真实的语⾔。 
  
       全能和荣耀的真主说，这个世间的⼈被分成了不同的部分。这部分⼈不喜欢其他
⼈。他们嘲笑和贬低他们。他们嘲笑和贬低的⼈以后会[反过来]嘲笑和贬低他们。重要
的是结局。到那时，对谁有利就⼀⽬了然了。 
  
       现如今的状况就是这样。⼈们偏离了正道。他们嘲笑正派的，拥有信仰的⼈们，
贬低他们，然⽽这些⼈才是拥有⾼品阶的⼈们。其他的⼈都是误⼊歧途，厌恶道路的
⼈，他们说，“我们不想要这条道路，”这些⼈不会有好的结局。他们将错失机会。虽
然他们有⼀个很好的机会，但会错失它，会有⼀个糟糕的结局。重要的是结局。那些
在今世不相信你的⼈，不相信真主جل جلاله的⼈，反抗祂جل جلاله的⼈，永远不会得到益处。他们
不会有好的结局。真主جل جلاله必定会羞辱他们，即使他们在今世看上去⾼⼈⼀等。 
  
       但是，⼈们被骗了。很多⼈以为这些⼈很聪明，想要朝他们靠近，⾏为举⽌如同
他们⼀样。他们之后会后悔。结局是重要的。每个⾏为的结局很重要。我们必须看向 



结局：“我正在做这项⼯作。它怎么样？是好的还是坏的？”不，现在他们说：“每个⼈
都在这么做。我也要这样做。”然后，所有⼈同时失败。他们所有⼈同时处于亏折之
中。 
  
       愿真主جل جلاله护佑我们。愿我们坚定地⾛在正道之上。愿我们不要追随那些恶⼈，那
些⽆⽤之⼈。如果你说，“这个⼈这么做。他有很多钱，有很多公司，有⼤量的财富与
资产，”然后跟随其后，他的财产不会给你带来任何益处，对他也⼀样。最终，胜利属
于⾏于正道之上的⼈。 
  
       这件事从⼀开始就以同样的⽅式运作着。有其开始，亦有其结束。坚定忠诚的⼈
们会获得最终的胜利，insha’Allah（银沙安拉乎，托靠主）。 
  
       成功来⾃于真主。法提哈。 
  

⽑拉纳·谢赫·穆罕默德·阿迪尔·阿尔-冉巴尼（愿主喜悦之） 

                                        2023年08⽉10⽇/ 1445年01⽉23⽇ 

                                        晨礼于阿克巴巴道堂  

www.hakkani.org 

 


